

Nach Kanalarbeiten in Urbich ist Büßlebener Straße wieder frei

TA 12.2017
Urbich. Der erste Bauabschnitt beim Straßen- und Kanalbau in der Büßlebener Straße in Urbich ist fertig gestellt. Wie der Orts- teilbürgermeister Peter Fitzen- reiter mitteilt, ist die Verkehrs- freigabe erfolgt. „Die Arbeiten verliefen relativ reibungslos und der Fertigstellungstermin lag im Zeitfenster, obwohl im Unter- grund doch Mehrleistungen ver- steckt waren“, sagt Fitzenreiter. Der Straßenabschnitt hat jetzt

ein modernes Abwassersystem, neue Versorgungsleitungen und einen modern gestalteten Turn- halleneingang. Drei Parkbuch- ten entstanden neu, drei Säulen- hainbuchen wurden neu ge- pflanzt. Die Arbeiten werden 2018 im Bereich des Angers und der Ulrich-Kirche weitergeführt und finden 2019 ihren Ab- schluss in der Büßlebener Stra- ße bis zur Kreuzung Rudolstäd- ter Straße.